

sur la réadaptation économique et professionnelle des personnes handicapées. Une mission d'évaluation conjointe envoyée dans la région en décembre 1998 a débouché sur l'approbation d'une contribution canadienne de 400 000 dollars à un projet de deux ans, qui commencera pendant l'année financière 1999-2000. En outre, le Canada a fourni 100 000 dollars à titre de financement de démarrage en 1998-1999. Israël versera des fonds de contrepartie à cette initiative, et les membres de la communauté israélienne au Canada envisagent également de soutenir ce projet.

Par l'intermédiaire du programme de mise en valeur de la créativité des Canadiens, de l'ACDI, le Canada soutient la prestation d'une assistance aux victimes au Salvador et au Nicaragua. Un montant total de 200 000 dollars a été accordé au Sierra Club de Colombie-Britannique au titre d'un projet au Salvador qui conjugue la formation professionnelle des survivants de mines terrestres et la production de technologies dans le domaine de l'énergie durable. Le Fallsbrook Centre, du Nouveau-Brunswick, a obtenu 106 000 dollars, montant qui lui permettra d'agir de concert avec des localités de la région orientale et occidentale du Rio Coco, au Nicaragua, dans le cadre d'un projet à deux volets : la sensibilisation aux mines et l'assistance aux victimes. Les survivants de mines terrestres seront formés à l'électrification par l'énergie solaire, de manière à ce qu'ils puissent gérer la distribution et la maintenance de réseaux d'énergie solaire à l'échelle des villages.

Ces fauteuils roulants rudimentaires fabriqués avec les matériaux disponibles localement ont été produits dans un atelier de la province de Nampula, au Mozambique. L'ACDI et le Syndicat des travailleurs et des travailleuses canadiens de l'automobile versent des fonds de contrepartie pour améliorer cet atelier et les services de réadaptation destinés aux victimes.

Carol Phillips/TCA



Mozambique

Par le programme de mise en valeur de la créativité des Canadiens, l'ACDI finance également un projet novateur et intégré au Mozambique, projet préparé par les Travailleurs et travailleuses canadien(ne)s de l'automobile (TAC), en partenariat avec CUSO, Handicap International (HI) et l'organisme COCAMO (Coopération Canada - Mozambique). Les TAC ont versé une contribution de 200 000 dollars à ce programme en 1998-1999, et l'ACDI a versé des crédits de contrepartie du même montant. Le volet assistance aux victimes de ce projet prévoit un appui aux centres de transit des provinces de Nampula et d'Inhambane. Ces centres fournissent des prothèses et un soutien permanent aux survivants.

Ouganda

Toujours par l'intermédiaire du programme de mise en valeur de la créativité des Canadiens, l'ACDI a débloqué 125 000 dollars pour appuyer un programme de soins médicaux destinés aux survivants des mines terrestres. Ce programme, mis en œuvre par l'organisation Canadian Network for International Surgery, a pour but de mieux faire connaître, à l'échelle des hôpitaux et des collectivités, les conséquences qu'ont les mines terrestres sur la santé, et ce, moyen de la constitution d'une base de données à des fins de planification de programmes.

Yémen

Deux projets d'assistance aux victimes axés sur la réadaptation au Yémen bénéficient également du soutien financier du programme de mise en valeur de la créativité des Canadiens. L'organisation ADRA Canada a reçu 150 000 dollars pour dispenser des services communautaires de réadaptation des personnes lourdement handicapées. Le projet a également pour objectif de fournir une assistance sur le plan professionnel afin que les survivants des mines terrestres et leur famille puissent gagner un revenu.

L'ONG canadienne Alternatives a reçu un montant de 100 000 dollars pour la mise en œuvre d'un projet mixte de sensibilisation aux mines, d'assistance aux victimes et de réadaptation, en agissant en coopération avec des ONG partenaires sur place et avec le Comité national de sensibilisation aux mines.